

## **Schulhausfest der Oberstufenschule**

Mittwochmorgen letzte Woche in der Oberstufenschule Wüeri: Reges Umhergehen herrschte in der Schule, Smoothies wurden gemixt, Sportmatten aus der Turnhalle in die Zimmer transportiert, Bowlingbahnen aufgebaut, Soundchecks für Karaoke durchgeführt, die Technik für Mario Kart und Kahoot eingerichtet und die Pokerchips durchgezählt.

Es fand das Schulhausfest statt, das vom Schülerrat initiiert worden war mit dem Ziel, dass das jahrgangsübergreifende Miteinander im Wüeri gefördert wird. Im Schülerrat sind Delegierte aus jeder Klasse vertreten, welche die Anliegen und Wünsche ihrer Klasse für die Schule vertreten. Seit Anfang Schuljahr 2022/23 wurde im Schülerrat das Schulhausfest eifrig geplant und in Zusammenarbeit mit den Klassen Ideen konkretisiert und schriftlich festgehalten.

Die Jugendlichen mussten die Verantwortungsbereiche für ihre Klassenchallenge aufteilen, Schichtpläne für das Schulhausfest erstellen und das benötigte Material eigenständig organisieren. Jede Klasse hat sich eine Herausforderung überlegt, die es im Verlauf des Morgens zu meistern galt.

Somit wurden unter anderem auch die Lehrpersonen zu Dodgeball, Töggelrunden, Dunking Conteste in der Turnhalle oder zu Wrestlingkämpfen von den Schülerinnen und Schülern herausgefordert. Das Schulhausfest endete mit einem

grossen Applaus auf dem Pausenplatz. Vielen herzlichen Dank für den grossartigen Einsatz von allen Schülerinnen und Schülern und dem Schulteam für dieses gelungene Schulhausfest!



*Der Schülerratsvorstand begrüsst alle Schülerinnen und Schüler beim gemeinsamen Start auf dem Pausenplatz. (zvg)*